



Municipalité du Village de Fort-Coulonge

134, rue Principale
Fort-Coulonge, Qc, J0X 1V0
Tel. 819-683-2259
administration@fortcoulonge.qc.ca

Avis de la municipalité : Retard dans la livraison des comptes de taxes 2026

Veuillez noter que les comptes de taxes habituellement envoyés lors de la première semaine de mars seront finalement transmis au plus tard le 13 mars 2026. Nous nous excusons pour ce délai ; il vise à garantir l'exactitude des données et l'équité envers tous : entreprises, propriétaires locatifs, organismes sans but lucratif et détenteurs de terrains vacants. Sauf si vous avez reçu un avis indiquant une augmentation de la valeur foncière de votre propriété en 2025, votre compte de taxes devrait être environ 85 \$ inférieur à celui de l'an passé. À la demande de citoyens, nous évaluons actuellement la possibilité d'accroître le nombre de versements possibles. La date limite pour le premier paiement demeure fixée au 1er avril, mais la municipalité offrira des accommodements sur demande.

Nous vous remercions de votre compréhension. Pour toute question, veuillez contacter la municipalité au 819-683-2259.

Notice from the municipality: 2026 Tax Bill Delay

Tax bills for 2026, usually mailed during the first week of March, will now be mailed by March 13. We apologize for this delay; It aims to ensure data accuracy and fairness to everyone: businesses, landlords, not-for-profit organizations, and vacant land holders. Unless you have received a notice of an increase in the property value of your property in 2025, your tax bill should be about \$85 lower than last year. At the request of citizens, we are currently evaluating the possibility of increasing the number of payments. The deadline for the first payment remains April 1, but the municipality will offer accommodations upon request. We thank you for your understanding.

If you have any questions, please contact the municipality at 819-683-2259.